

Bonjour Père Thierry

Je me prénomme Christiane

Je suis médecin

Le 6 octobre 2014 une mammographie de dépistage systématique met en évidence chez moi un cancer du sein droit

Le 10 octobre , je consulte un oncologue qui confirme le diagnostic

D'autres bilans sont prévus ainsi qu'une intervention chirurgicale et une radiothérapie

Le 16 octobre , une parole de connaissance annonce qu'une femme atteinte d'un cancer du sein droit est guérie

Le 19 novembre , une deuxième IRM pratiquée avant l'intervention signale que la tumeur a disparu

Je reçois une lettre du oncologue , me disant que la deuxième IRM et la troisième échographie ne mettent plus en évidence de tumeur

Il souhaite me revoir en mars prochain , car il ne comprend pas

Merci Seigneur